

031	UTBM Service communication	L'Est Républicain	24 avril 2018
		Besançon	Femto ST - Grand Besançon - délégation - EPFL - SMYLE - RESponSE

FEMTO-ST et la CAGB en visite à Lausanne



Une délégation du Grand Besançon a été accueillie ce lundi à l'école polytechnique

fédérale de Lausanne (EPFL). Des élus de la CAGB et des représentants de l'institut de recherche FEMTO-ST ont été reçus par Antoine Fromentin, délégué aux affaires internationales de cet établissement de renommée mondiale. Des rencontres avec le vice-président pour l'éducation Pierre Vanderghyens et différents directeurs de laboratoires, et la visite du SwissTech Convention Center et du Rolex Learning Center, ont ponctué la journée. Ces rencontres s'inscrivent dans le cadre du collégium SMYLE, fédérant l'EPFL et les quatre tutelles de l'institut FEMTO-ST : l'université de Franche-Comté, le CNRS, l'ENSMM et l'UTBM.

La CAGB est partenaire de l'un des projets de recherche appliquée s'inscrivant dans le cadre de cette coopération : « RESponSE ». Ce projet entre entreprises et laboratoires français et suisses vise à apporter de l'aide à la décision pour les sapeurs-pompiers et à améliorer les conditions de sécurité des services d'intervention.